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ACTA DE SESION ORDINARIA DE MAYO DE LA JUNTA MUNICIPAL DISTRITO 
URBANIZACIONES 

SEÑORES ASISTENTES 

PRESIDENTE 
Dª. INMACULADA PUYALTO FRANCO 
(C´s) 

VOCALES 
OFELIA CULEBRADAS BACHILLER 
(PSOE)  
Dª. ROSARIO TAMAYO LORENZO (C´s) 
Dª. MAR RODRIGUEZ (PP)  
Dª. MARIA JOSE ORTIZ (PP) 
D. FERNANDO MONTENEGRO. (VOX)
Dª. ANA ISABEL DEL PRADO FELIPE
Dª. GISELA FERNANDEZ CANDAL,

SECRETARIO 
D. ADOLFO ROYO GARCIA

Excusaron su ausencia: 
D. JOSE MARIA TOVAR (Vicepresidente)
(PSOE)
D. MIGUEL ANGEL ARRANZ
Dª. CONCEPCION ARJONA
Dª. BEATRIZ NAVARRO
D. CARLOS DE NICOLÁS BENITO
D. EDUARDO ANDRADAS DE DIEGO
(PODEMOS)

En la Esfera, sito sede de las Casas 
Regionales de Alcobendas, sito en 
Avenida Olímpica, nº14 de Alcobendas de 
Alcobendas, siendo las 19:03 horas del 
día 09 de mayo dos mil veintitrés, se 
reúnen en primera convocatoria los 
señores al margen citados bajo la 
Presidencia de D. Inmaculada Puyalto, en 
el aula de la Esfera, previa citación al 
efecto con objeto de celebrar sesión 
ordinaria de enero de la Junta Municipal 
del Distrito Urbanizaciones. 

Se celebró la sesión con el siguiente 
Orden del Día: 

PARTE RESOLUTIVA. 

Hoy se celebra la sesión ordinaria de mayo de la Junta municipal del Distrito 
Urbanizaciones,  

1. la presidenta pregunta a los vocales si hay intervenciones respecto a la
aprobación del acta de la Junta Municipal del 14 de marzo, se aprueba el acta,
por unanimidad de los presentes.

La presidenta ofrece turno de intervención a los vocales a efectos de que 
puedan despedirse al ser hoy la última sesión ordinaria de la legislatura. 

Sr. Montenegro, Se ha hecho un buen trabajo y quiere agradecer a todos los 
trabajos y apoyo y sobre todo a los vecinos que han asistido. Que sigamos 
como hasta ahora debatiendo con educación y cordialidad. En el futuro hay que 
conseguir que asistan más vecinos. 
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Sra. Ortiz. Agradecer al Concejal de Distrito el trabajo, y felicitar por que se 
llegó finalmente a asfaltar después de toda la legislatura. Ha sido un honor y 
gracias a los Técnicos y apoyo. 

Sra. Culebradas, un honor compartir con todos vosotros, se ha hecho una 
política de dialogo, Inma nos lo ha puesto muy fácil, desear a todos la mayor de 
las suertes. 

Sra. Fernández, está todo dicho, gracias a todos, ha sido un placer, las 
reuniones han sido muy cordiales, mucha suerte a todos. 

Sra. Del Prado, solo tengo agradecimientos, ha sido una novedad para mí, ha 
aprendido mucho conviviendo con los representantes de los partidos, ha sido 
bonito y bueno. Solo pide que para el futuro por lo menos sigua igual de bueno. 
Gracias a todos por escuchar. 

Presidenta, me he encontrado aquí un gran equipo, con vocación hacia los 
vecinos, hemos contado con las Entidades de conservación que han 
colaborado y con los vecinos que han colaborado mucho también, en el día a 
día es muy fácil trabajar con estos concejales. Gracias a todos. 

No existiendo más intervenciones y no habiendo más asuntos que tratar, se 

aprueba el acta de la sesión ordinaria de mayo por unanimidad de los 

presentes y por la Sra. Presidente se levantó la sesión siendo las 19,15  horas 

del día reseñado, extendiéndose por mí el Secretario, la presente acta, en la 

que se da fe de todo lo actuado. 

VºBº 
PRESIDENTA DISTRITO URBANIZACIONES  SECRETARIO DE LA JUNTA MUNICIPAL 
Fdo. Inma Puyalto Franco  Fdo. Adolfo Royo García 
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